
Herr Soukup (Ortsvorsteher Altendorf) erläutert die Anfrage. 

 
Die Verwaltung legt dar, dass für die geplanten Maßnahmen eine 

Entwurfsplanung vorliegt, welche Anfang des nächsten Jahres der Politik und den 
Bürgern vorgestellt werden soll. Dazu liegen bereits Verwaltungsvereinbarungen 
mit Straßen.NRW für die Nutzung von Fahrbahnflächen vor. Ebenso konnten die 

Maßnahmen in ein Förderprogramm aufgenommen werden. Die Zusage hierfür 
liegt vor, die formelle Antragstellung steht jedoch noch aus. Für den vor dem 

Ortseingang Ersdorf geplanten Fahrbahnverschwenk muss ggfs. noch 
Grunderwerb getätigt werden.  


